

Ford Ranger Raptor nouvelle génération poussé aux limites : date de présentation annoncée



WALLISELLEN, 10 février 2022 – Ford Motor Company dévoilera le dérivé du Ranger aux performances ultimes

le 22 février à 08h00 CET via la chaîne YouTube de Ford of Europe.

Développé par Ford Performance pour les amateurs de tout-terrain, le Ranger Raptor nouvelle génération a été conçu avec une technologie plus intelligente, contrôlant un matériel plus robuste afin de donner naissance au Ranger le plus perfectionné de tous les temps.

Rejoignez-nous ici pour voir le Ranger nouvelle génération avant sa première mondiale :

https://youtu.be/9XMUq_mTDL8

###

Ford of Europe est responsable de la production, la commercialisation et l'entretien des véhicules de marque Ford sur 50 marchés individuels et emploie environ 45 000 collaborateurs sur ses sites en propriété exclusive et ses co-entreprises consolidées, et environ 58 000 collaborateurs en incluant les activités non consolidées. Outre Ford Motor Credit Company, les opérations de Ford of Europe englobent Ford Customer Service Division et 18 unités de fabrication (12 sites en propriété exclusive et six co-entreprises non consolidées). Les premières voitures Ford ont été exportées en Europe en 1903, une année qui a aussi vu la création de Ford Motor Company. La production en Europe a débuté en 1911.

Votre interlocuteur

Dominic Rossier
Ford Motor Company (Switzerland) SA
+41 43 233 22 80
drossier@ford.com